
Итоги опроса. 
 

 Итак, подведем итоги опроса, который мы проводили с 8 декабря по 27  

декабря 2020 года для жителей Эжвинского района г. Сыктывкара. 

 Вопросы были размещены на странице социальной сети ВК 

(https://vk.com/suparlament?w=wall-130153402_5044), на странице Администрации 

Эжвинского раона МО ГО «Сыктывкар» (https://vk.com/club43685912?w=wall-

43685912_59886 ).  

Анализ ответов показал, что 77,6% опрошенных живут в Эжве, 

оставшиеся 22,4% респондентов проживают в других районах 

города Сыктывкара, но работают или учатся в Эжве, а значит, если 

они приняли участие в опросе, экологические проблемы района для 

них тоже являются важными.  

95,7% респондентов считают, что нужно заниматься раздельным 

сбором мусора. Однако сортирует мусор только 71,3% 

опрошенных. Наверное, это связано с тем, что, как считают 45,4% 

респондентов, в Эжве не созданы условия для раздельного сбора 

мусора, хотя 71% жителей района знает, куда сдавать отходы для 

вторичной переработки, а 60% жителей района сдают батарейки, 

лампочки и пластик на вторичную переработку. 

Таким образом, опрос показал, что жители Эжвы действительно 

обеспокоены экологической ситуацией в районе. Они понимают 

необходимость раздельного сбора мусора.  

Это значит, что гимназия выбрала правильное направление 

деятельности, экологическую культуру жителей Эжвинского 

района нужно повышать, рассказывая людям о том, как правильно 

сортировать мусор, куда его сдавать. 

https://vk.com/suparlament?w=wall-130153402_5044
https://vk.com/club43685912?w=wall-43685912_59886
https://vk.com/club43685912?w=wall-43685912_59886


 

 

 

Подробнее с итогами можно ознакомиться, пройдя по ссылкам:  

https://vk.com/@suparlament-maou-gimnaziya-1-realizuet-proekt-eko-ezhva-cel-kotorogo-pov 

https://vk.com/suparlament?w=wall-130153402_5108 
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